

Ingelheim, den 10. März 2020

Werte Eltern,
liebe Schüler,

voller Freude hatten wir unserer Exkursion nach Paris entgegengesehen und viele Ideen sind in unseren Köpfen gereift. Dennoch werden wir das Vorhaben auf einen späteren Zeitpunkt verschieben müssen, da die derzeitige Situation es nicht zulässt, eine solche Reise anzutreten.

Wenn sich die Lage stabilisiert hat, gehen wir das Projekt von neuem an. Dies könnte aber durchaus auch erst in nächstem Schuljahr sein. Deshalb werden wir die bislang überwiesenen Gelder nun zurücküberwiesen. Wir bitten alle Eltern ab etwa dem 30. März 2020 zu prüfen, ob das Geld auf dem jeweiligen Konto eingegangen ist. Bei Problemen wenden Sie sich dann bitte an Frau A. Müller.

Ich bitte um Ihr Verständnis und verbleibe
mit freundlichen Grüßen

Ihr



Harald Weise